

## **Was gibt es Neues nach der Sommerpause? Einladung zum Oktober-Treffen der Selbsthilfegruppe für ICD-Patienten am Montag 7. Oktober 2019**



Liebe ICD-Patienten,  
liebe Mitglieder und Angehörige,

Sie sind hoffentlich alle gut über diesen ungewöhnlich heißen Sommer gekommen. Welche eigenen Erfahrungen mit der extremen Hitze – ob positiv oder negativ – möchten Sie weitergeben? Oder welche Fragen haben Sie an den Kreis mitbetroffener ICD-Patienten und Angehöriger? Wie immer ist unser runder Tisch eine gute Gelegenheit, sich zwanglos und offen auszutauschen, Fragen zu stellen oder interessante Themen anzusprechen.

**Dazu möchte ich alle ICD-Patienten, alle Mitglieder unserer Selbsthilfegruppe und deren Angehörige herzlich einladen. Wir treffen uns nach einer langen Sommerpause wieder erstmals am Montagabend, den 7. Oktober 2019 um 18:00 Uhr wie gewohnt im Verwaltungsgebäude des Klinikums Esslingen (Haus 11), im Tagungsraum 2. Stock.**

Ich freue mich auf Ihr Kommen und grüße Sie alle sehr herzlich

Ihr

Siegmar Windholz